

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 23 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

A un día de que finalicen las precampañas el Instituto Electoral de Querétaro hace un balance del proceso electoral. La presidenta del Instituto **Cecilia Pérez Cepeda** aseguró que en lo que va de la jornada electoral, las fuerzas políticas se han conducido con respeto. Indicó que la propaganda que hayan colocado los precandidatos deberá ser retirada antes del 9 de mayo. (NC)

Turnan a la comisión electoral nacional el expediente de la elección del candidato del PAN a la presidencia municipal de Huimilpan que disputan **Juan Pablo Hainsen** y **Fernando Olvera**, informó **Greco Rosas** presidente de la comisión electoral local. (PC)

Presenta el comité directivo municipal del PAN a los 6 candidatos a diputados locales de Querétaro. Aseguró su dirigente **Ismael Becerra** que estos candidatos serán aplanadores el próximo 5 de julio. (NC)

Durante la entrega de las constancias de mayoría a los 6 candidatos a diputados locales del PAN, el candidato **Marcos Aguilar** prometió una legislatura fuera de escándalos. (PC)

Entrevista. **Jorge Lomeli Noriega**, precandidato de unidad del PAN a la presidencia municipal de El Marqués, comentó que el comité ejecutivo nacional tendrá que dictaminar ya la resolución entre hoy y mañana, de ser el candidato a la alcaldía. Respecto a porqué quiere ser presidente municipal, dijo que es un anhelo como ser humano, cuando se ha trabajado ya en empresa y en la política, quieres verter tus conocimientos y experiencia. Él ya trabajó en el sector público, en la función pública en varias áreas, desde director de obras públicas del Estado, hasta el área del centro de estudios y proyectos, donde manejaban el campo y como diputado, y esa cercanía con la gente te da la percepción de que hay muchas necesidades. Cree que El Marqués con su gente y la parte que tiene de virtudes geográficas, de infraestructura, de carreteras, la Universidad Politécnica, el aeropuerto, entre otras, hoy día El Marqués está creciendo más que ningún otro municipio. En el 2000 participó por el PARM, él era empresario y presidente del parque industrial Bernardo Quintana y compitió por la presidencia municipal y logró sacar una votación histórica, y obtener el segundo lugar, en ese momento quiso hacer una unión con el PAN de ir en contra del PRI y no se pudo. Las encuestadora que trabajaron en esa época le daban el triunfo, una por 8 puntos y la otra por 10, pero les faltó la preparación, no tuvieron gente preparada para defender el voto en las urnas. Ahora le vuelve a entrar y va a ganar. Su campaña será alegre y muy humana con propuesta real y con participación de la gente. (NC)

Cabeza. Mañana el PRI entregará la constancia de mayoría a su candidato al gobierno del estado **José Calzada Roviroso** a las 10:30 en la sede del comité estatal. (PC)

LEGISLATURA

Solamente el diputado panista **Roberto Carlos Cabrera Valencia** goza de licencia en el Congreso para ausentarse, y al perder la candidatura de su partido por la alcaldía de San Juan del Río, puede regresar. (NC)

Por lo menos 3 funcionarios de primer nivel de la Legislatura que solicitaron licencia para participar en el proceso interno del PAN y que resultaron electos como candidatos, regresaron este lunes a sus labores del poder legislativo, cobrarán la quincena del primero de mayo y volverán a pedir licencia para participar en la contienda constitucional, pero sólo para regresar a sus cargos pasado el 5 de julio, gracias a las bondades de la ley electoral, se trata de **Gerardo Cuanalo**, **Salvador Martínez** y **Gumerindo Reséndiz**. (NC)

Por lo menos 3 funcionarios de primer nivel de la legislatura del estado que pidieron licencia para participar en el proceso interno del PAN y que resultaron electos como candidatos, regresaron este lunes a sus labores en el poder legislativo. Cobrarán la quincena y volverán a pedir licencia para la contienda constitucional, sólo para regresar a sus cargos, pasado el 5 de julio a seguir cobrando. (PC)

En pleno abril solicita gobierno la enajenación para casas de interés social. A menos de un mes de que arranquen las campañas, el poder ejecutivo del estado de Querétaro solicitará al Congreso enajenar 24 hectáreas en Menchaca para construir casas para personas de escasos recursos. (NC)

Piden auxilio fiscal los municipios de Cadereyta y Ezequiel Montes. Piden permiso al Congreso local para firmar convenio con la Secretaría de Hacienda y hacer frente a sus deudas fiscales, informó el diputado del PAN, **Ricardo Martínez**. Dijo que se desconoce la situación de al menos 13 municipios. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Discurso y poder, ética teórica y aplicada, modelos de prevención del VIH/SIDA entre otros, son algunos de los temas que se abordarán en el 6to coloquio de investigación en filosofía que se inauguró hoy en el patio Barroco de la UAQ. Mañana habrá actividades de 4 a 8 de la noche. (PC)

Cabeza. Se lleva a cabo el primer concurso de mini robótica denominado RoboUAQ, que organiza la facultad de Ingeniería de la Universidad. Participan dos equipos internos y 16 preparatorias. El concurso está dirigido a niños de primaria hasta estudiantes de licenciatura. El horario de las competencias es de 2 a 6 de la tarde en la explanada de rectoría hoy y mañana. (PC)

Cabeza. En el congreso de ingeniería que se lleva a cabo en la UAQ dan a conocer que 500 robots utiliza la industria queretana y que el 85% de los robots que existen en México están involucrados en la industria automotriz y se espera que para el 2010 estén funcionando unos 14 mil robots en la industria del país. (PC)

Cabeza. Hoy inició la prueba Enlace para estudiantes de tercero a sexto de primaria. Se aplica a 158 mil 513 estudiantes y la próxima semana se aplicará a nivel secundaria. (NC)

Vía telefónica. **Pilar Puga** directora de evaluación de la USEBEQ, comentó que la prueba Enlace se está aplicando hoy y mañana a 158 mil 513 alumnos de primaria y la próxima semana se aplicará a 102 mil 413 alumnos de secundaria. La prueba se divide en seis sesiones en dos días. Hoy se vio español, matemáticas y formación cívica y ética y mañana se vuelven a ver las mismas asignaturas, pero en un orden diferente. Querétaro está en los primeros lugares a nivel nacional y se espera que los resultados de este año mantengan ese lugar. El año pasado en el nivel bachillerato se tuvo el primer lugar a nivel nacional y espera que suceda lo mismo este año. Este examen para los alumnos de 6to de primaria también les valdrá para colocarlos en la secundaria. (PC)

SOCIEDAD

La ludopatía es la adicción al juego y se estima que por cada hombre hay 4 mujeres adictas al juego, informó el titular del Consejo estatal contra las adicciones, **Jaime Ponce Alcocer**. (NC)

En la presentación de la feria del libro, el presidente de la Asociación de librereros de Querétaro, **Javier García Muñoz**, aseguró que el nivel de lectura en Querétaro está por encima de la media nacional, ya que se cuenta con una librería por cada 38 mil habitantes, no obstante las librerías se encuentran en 3 municipios. (NC)

Querétaro cuenta con el primer lugar en el número de librerías que se tienen en relación con el número de habitantes, informó **Javier García Muñoz** presidente de librereros de Querétaro. (PC)

Cabeza. La ley a favor de la vida camina en Querétaro, mientras este miércoles el Distrito Federal festejó 2 años de permitir abortos legales, en Querétaro, al igual que en muchos de los estados de la república, se estudia el proyecto para defender el derecho a la vida desde la concepción. (NC)

Más de 30 mil personas se esperan que asistan a la mega meditación en pro de la paz que se va a llevar a cabo el próximo domingo al medio día en el estadio Corregidora. La entrada es libre a partir de las 10 de la mañana. (PC)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** inició una gira de trabajo por los municipios de Peñamiller, Pinal de Amoles, Jalpan, Landa y Arroyo Seco. (PC)

Cabeza. La feria Fonacot se llevará a cabo del 30 de abril al 5 de mayo de 11 horas a 8 de la noche en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PC)

Cabeza. Del 24 al 26 de abril tendrá lugar la feria de beneficios y apoyos para acreditados del INFONAVIT en el parque Querétaro 2000 de 10 de la mañana a 5 de la tarde. (PC)

MUNICIPIOS

Al 75% se encuentra el relleno sanitario. Se estima que en 3 años quede totalmente lleno, señaló el secretario de servicios públicos municipales, **Juan Alberto González Arce**. (NC)

El relleno sanitario está al 75% de su capacidad, por lo que en un plazo de un año deberán comprarse los terrenos para su ampliación, señaló **Juan Alberto González Arce** de servicios públicos municipales. (PC)

Arranca la Secretaría de seguridad pública municipal en Juriquilla, el programa de cultura vial Todos por nuestra seguridad. (NC)

20 elementos promoverán educación a conductores y peatones desde hoy hasta el próximo martes en Juriquilla, comentó el capitán **Armando Sánchez Estrada**. (PC)

Cabeza. Más de 240 mil visitantes ha recibido el parque Bicentenario, indicó su directora **Cecilia Cevallos Alba**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

8 casos probables de influenza se registran en el estado en lo que va del año. A nivel nacional se emitió una alerta luego del fallecimiento de 20 personas de marzo a la fecha, informó **Martina Pérez Rendón** de la dirección de epidemiología de la Secretaría de salud. (PC)

Cabeza. Se tiene sospecha de 8 casos de influenza en el Estado, informó la directora de epidemiología de la Secretaría de Salud, **Martina Pérez Rendón**. (NC)

Prácticamente es un hecho que el laurel de la india está muerto y en próximos días se dará a conocer el proyecto que vendría, porque se buscará hacer algo para recordar al árbol. (PC)

LABORAL

Al momento el programa de apoyo a los desempleados ha beneficiado a 11 mil personas, dio a conocer el secretario de planeación y finanzas **Manuel Alcocer Gamba**. Informó que la próxima semana se entregarán los recursos de la tercera convocatoria. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un día como hoy hace 20 años **Claudia Mijangos** asesinó a sus 3 hijos y sigue en prisión, a pesar de muchas especulaciones sobre su paradero. También siguen las especulaciones sobre su casa, la cual sigue vacía. (NC)

Mario Pérez, ciudadano de la tercera edad, denuncia que hace 10 años compró un terreno y hasta la fecha no le han entregado las escrituras, ni le han regresado su dinero. (NC)

Reitera la Secretaría de seguridad pública municipal el llamado a las instituciones bancarias a dar aviso inmediato en caso de robo para evitar la huida de los asaltantes, indicó el titular **Armando Sánchez Estrada**, luego del robo a las sucursales de Bansefi, quienes avisaron después de 15 minutos, cuando tenían una patrulla a 30 segundos. (NC)

No hay detenidos de los asaltos bancarios de esta semana. Los reportes a la policía municipal se dieron 15 minutos después del ilícito, informó el capitán **Armando Sánchez Estrada**. (PC)